

# 子育てを、まるっとサポート！

## 子育て世代包括支援センター

村では、子育て世代の身近な相談窓口として、4月1日から、「子育て世代包括支援センター」を役場健康福祉課内に設置し、妊娠期から出産・子育て期のさまざまな相談に対応しています。

支援センターでは、保健師等が必要に応じて医療機関や保育施設などの関係機関と連携をとりながら子育てをサポートします。

### 妊娠・出産・育児 まで、切れ目なく支援します。

保健師・栄養士・社会福祉士等が関係機関と連携をとりながら、継続して支援を行います。

#### 保健師等による継続した相談支援

妊娠前

妊娠期

産後

育児

思春期教室

母子健康手帳の交付、母子健康管理票・支援台帳の作成  
継続的な支援・支援プランの作成・検討

不妊相談

妊産婦・新生児等訪問

赤ちゃん訪問・育児・発達相談

各種予防接種 乳幼児健診

保育施設・子育て支援センター

医療機関

小・中学校

児童相談所

保健所



まずは「相談を！」  
悩みや不安に寄り添い  
全力で支援します



写真は「離乳食教室」。子育て支援センターすくすくで

#### 相談窓口

飯舘村役場健康福祉課  
(いちばん館)  
☎0244-42-1637

#### 開設時間

午前8時30分～午後5時15分  
(土・日・祝日・年末年始は休み)

## 教育長 就任あいさつ



飯舘村教育委員会  
遠藤 哲 教育長

3月議会の承認を経て、4月1日付で就任した新教育長を紹介いたします。

再開された飯舘中学校の校舎に5年ぶりに足を踏み入れた時、思わず涙がこぼれました。  
私は震災の年の8月から2年8か月、飯舘中学校長として勤務しました。当時の仮設校舎での厳しい学校生活や本校を見回った時の何とも言えない寂しさやむなしさ、この校舎に通えなかった生徒たちの無念の



気持ちを感じると思えることができず、抑えることができませんでした。そして、本当にすばらしく生まれ変わった校舎に、また子どもたちが戻ってきたことへの感謝と感動の気持ちでいっぱいになりました。  
村の宝でもあり、希望の光でもある子どもたちがいつまでも「村で学びたい」と思えるように、こども園や小・中学校と連携して、さらに教育活動を充実させるとともに、来年4月の「義務教育学校」の開校に向けて、教育委員会の総力をあげて取り組んでまいりますので、ご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

## TOPICS トピックス

### 宇宙桜でつながる「絆」



村で植樹された「きぼうの桜」は、学校エリアの東側、園舎・校舎を見渡す高台にあります



「きぼうの桜」を囲む左端が吉川市長、右端が菅野村長。中央右の青い服が金井宇宙飛行士

4月6日、埼玉県吉川市で、「きぼうの桜」植樹式が行われ、菅野村長らが出席し、今年2月に山梨県北杜市から吉川市に寄贈された「宇宙神代桜」の苗木の植樹を行いました。  
「宇宙神代桜」は、平成20年に、宇宙飛行士・若田光一さんと共に宇宙を旅した種から育てられた桜で、樹齢2000年と伝わる北杜市の神代桜の子どもです。村では、3月11日に、飯舘中学校で植樹式が行われ、学校横の高台に植えられています。  
吉川市で行われた植樹式では、国際宇宙ステーションで活動を行ってきた宇宙飛行士・金井宣茂さんの講演も行われ、地元小学生らが、宇宙での活動等について、釘づけになって話を聞いていました。  
今後は、桜が植樹された市町村の交流やシンポジウムが予定されています。

吉川市×飯舘村